

¿Se desarrolla?

Señor Director:

En 2024, Chile fue el mayor proveedor mundial de 24 productos y generó más de 50 mil millones de dólares solo por la venta de cobre. Apareció 58 veces en el podio global de exportaciones. Sin embargo, todos los productos destacados —desde minerales hasta frutas y pescados congelados— comparten una característica: bajo o nulo valor agregado. ¿Es esto realmente una buena noticia?

Nuestra matriz exportadora sigue siendo intensiva en recursos naturales, y escasa en conoci-

miento. No hay ciencia ni innovación detrás de lo que más vendemos. Y así, el sueño del desarrollo se vuelve cada vez más lejano.

Si queremos un Chile próspero, no basta con exportar más: hay que exportar mejor. Invertir decididamente en I+D+i es el único camino para transformar nuestra economía.

Álvaro Ossa D.

Director de Transferencia y Desarrollo UC